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Raihan suara Rudy Susmanto  sekaligus 
menjadi rekor baru perolehan suara 
terbanyak caleg di Pemilu-pemilu 
 sebelumnya. Rekor terakhir dipegang 
Ade Ruhandi yang pada Pemilu 2014 
meraih sekitar 29 ribuan suara. Saat itu, 
Partai Golkar meraih total 9 kursi DPRD 
Kabupaten Bogor.

Raih 48.944 Suara, Rudy Susmanto
Cetak Sejarah Baru di Pileg Bogor 

CIBINONG (IM) - Ket-
ua DPRD Kabupaten Bogor, 
Rudy Susmanto mencetak 
sejarah baru dalam kontestasi 
Pemilu 2024 di Kabupaten 
Bogor. Rudy yang maju kem-
bali di Pemilu 2024 untuk 
periode kedua di daerah pe-
milihan (dapil) 1 DPRD Ka-
bupaten Bogor, meraih suara 
yang sangat fantastis. 

Dia meraup 48.944 suara 
di dapilnya sekaligus peraih 
suara tertinggi caleg yang 
berkontestasi memperebut-

kan 55 kursi DPRD dari 
semua dapil.

Suara Rudy lebih besar dari 
perolehan suara partai 32.235 
suara. Dengan demikian, Rudy 
berkontribusi mempertah-
ankan tiga kursi Partai Gerindra 
di dapil “neraka” Kabupaten 
Bogor tersebut, dengan total 
raihan suara caleg dan partai 
sebesar 132.082 suara.

“Alhamdulillah, hasil ini 
tentu saja atas rezeki dari 
yang Maha Kuasa Allah SWT, 
do’a orang tua dan dukungan 

keluarga, dan yang tak kalah 
penting juga kerja keras ban-
yak pihak. Kerja para caleg, 
struktur partai, dan teman-
teman relawan,” kata Rudy 
Susmanto, Senin (11/3).

“Terima kasih untuk 
semuanya. Terima kasih untuk 
masyarakat Kabupaten Bogor, 
yang kembali mempercayakan 
Gerindra,” imbuh dia.

Raihan suara Rudy Sus-
manto sekaligus menjadi 
rekor baru perolehan suara 
terbanyak caleg di Pemilu-
pemilu sebelumnya. Rekor 
terakhir dipegang Ade Ru-
handi yang pada Pemilu 2014 
meraih sekitar 29 ribuan su-
ara. Saat itu, Partai Golkar 
meraih total 9 kursi DPRD 
Kabupaten Bogor.

Rudy sebagai Ketua Badan 
Pemenangan Pemilu 2024 juga 
berkontribusi besar dalam 
mempertahankan posisi Partai 
Gerindra sebagai Pemenang 
Pemilu di Kabupaten Bogor 
yang diraih pada Pemilu 2019 

JALUR PUNCAK BOGOR LANCAR 
SAAT LIBUR NYEPI
Sejumlah kendaraan wisatawan 
melintas di ruas tol Jagorawi, 
Ciawi, Kabupaten Bogor, Jabar,  
Senin (11/3). Menurut Sat Lantas 
Polres Bogor pada libur Hari 
Raya Nyepi jalur wisata Puncak 
Bogor terpantau ramai lancar.
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KOBA, BABEL (IM) 
- Pemerintah Kabupaten 
Bangka Tengah, Provinsi 
Kepulauan Bangka Belitung, 
saat ini mengembangkan 
budi daya udang vaname tam-
bak rakyat, sebagai sumber 
pendapatan bagi masyara-
kat di tengah melemahnya 
kondisi ekonomi. “Budi daya 
udang vaname memiliki pros-
pek ekonomi dan ini bagian 
dari solusi di tengah sulitnya 
perekonomian masyarakat 
saat ini,” kata Bupati Bangka 
Tengah, Algafry Rahman.

Pemkab Bangka Tengah 
terus membantu dan mem-
buka peluang bisnis udang 
komoditas ekspor itu ke ma-
syarakat, terutama mereka 
yang tergabung dalam kelom-
pok. “Ini bukan sebuah bisnis 
mustahil, buktinya kelompok 
budi daya udang vaname 
Bepanen Lanjut Agik (BLA) 
Desa Terentang lll sudah ber-
hasil berproduksi sebanyak 
700 kilogram dalam waktu 
hanya 65 hari,” kata bupati.

BLA Desa Terentang III 
merupakan kelompok budi 
daya udang vaname skala 
rakyat yang dibina langsung 
oleh Dinas Perikanan Bangka 
Tengah. “Ini panen perdana 
bagi BLA dan mereka ber-
hasil mendapatkan keuntun-
gan lumayan besar dari hasil 
produksi,” ujarnya.

Pemkab Bangka Tengah 

tidak hanya membantu sa-
rana dan prasarana budi daya 
udang vaname skala rakyat 
itu, tetapi juga pendampingan 
dari awal hingga panen dan 
membantu pangsa pasarnya.

“Dengan keberhasilan ini, 
maka saya mengajak masyara-
kat yang lainnya mari kita galak-
kan membudidayakan udang 
vaname dan pemerintah daerah 
siap membantu,” ujarnya.

Ketua kelompok BLA 
Desa Terentang lll, Isroni men-
gatakan panen perdana udang 
vaname kali ini hasilnya sangat 
memuaskan dan pihak dari pe-
rusahaan ekspor udang sudah 
menghubunginya. “Dengan 
hasil panen udang vaname ini, 
tentu kami optimis bisnis ini 
memiliki prospek jangka pan-
jang dan satu kilogram udang 
vaname kami lepas seharga 
Rp45.000,” ujarnya.

Dengan harga tersebut, 
kata Isroni bisa mendapat-
kan keuntungan lumayan 
besar dan mereka berencana 
menambah satu tendon kol-
am lagi untuk dioperasikan. 
“Kami memulai ini dari nol 
dan awam mengenai ilmu, na-
mun atas pendampingan yang 
dilakukan Dinas Perikanan 
Bangka Tengah akhirnya kami 
mengerti dan memahami cara 
budidaya udang vaname dan 
mampu memanen dengan ha-
sil yang sangat memuaskan,” 
ujarnya. pra

Pemkab Bangka Tengah Majukan Budi
Daya Udang Vaname Tambak Rakyat

BANDUNG (IM) - 
Seorang petugas Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kota 
Bandung yang sedang ber-
dinas di Jalan Diponegoro, 
Kota Bandung, Jawa Barat, 
mengalami luka di kepala akibat 
dilempar mangkuk pada Senin 
(11/3). Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dishub Kota Bandung, 
Asep Kuswara membenarkan 
kejadian tersebut.

“Iya bocor. Iya benar 
(dilempar mangkuk),” kata 
Asep saat dihubungi melalui 
ponselnya, Senin pagi.

Asep menjelaskan, kejadian 
yang membuat anggotanya 
terluka di kepala diawali ketika 
petugas Dishub Kota Bandung 
tengah melakukan sosialisasi 
dan imbauan kepada masyara-
kat agar tidak memarkirkan 
kendaraannya di sekitaran Jalan 
Diponegoro dan lapangan Ga-
sibu, depan Gedung Sate, yang 
memang dilarang parkir.

Petugas menemukan ad-
anya kendaraan sepeda motor 
yang diparkir di bawah rambu 
larangan parkir. Petugas pun 
melakukan imbauan dan di-
dapati pemilik kendaraan 
sedang menyantap bubur.

Petugas pun memberikan 
toleransi waktu untuk meng-

habiskan bubur kepada pemilik 
sepeda motor tersebut selama 
10 menit. Namun, tolerasi 
dari petugas Dishub tidak di-
indahkan. Sempat terjadi adu 
mulut antara pemilik kenda-
raan dengan petugas Dishub. 
Tiba-tiba, pemilik kendaraan 
melemparkan mangkuk bubur 
hingga mengenai kepala bagian 
belakang petugas.

Pelaku pelemparan mang-
kuk kepada petugas Dishub 
Kota Bandung sempat kabur 
dan berhasil dihentikan di 
Jalan Ahmad Yani.

Meski demikian, Asep 
mengatakan, petugas Dishub 
Kota Bandung dan pelaku 
pelemparan mangkuk telah 
berdamai dan sepakat tidak 
melanjutkan kasus tersebut 
hingga ke kepolisian. “(Pelaku) 
Sudah minta maaf, dia tang-
gung jawab pengobatan se-
galanya, dia khilaf. Jadi sudah 
damai,” ungkap Asep.

Asep mengatakan, pi-
haknya selalu mengingatkan 
agar petugas yang terjun ke 
lapangan untuk bersikap hu-
manis dan sopan. “Di setiap 
aspek, kita ingatkan petugas 
harus humanis, saat menegur 
izin dulu dan sopan, “ tandas-
nya. pra

Dilempar Mangkuk Bubur, Petugas
Dishub Kota Bandung Luka di Kepala 

lalu dengan raihan 14 kursi 
DPRD Kabupaten Bogor. 

Pada Pemilu kali ini, seb-
agai pemenang Pemilu, Ger-
indra kembali memastikan 
jatah kursi Ketua DPRD Ka-
bupaten Bogor dengan raihan 
12 Kursi DPRD Kabupaten 

Bogor.
Berikut Rincian Raihan 

Kursi DPRD Kabupaten 
Bogor Partai Gerindra : Dapil 
1 : 3 Kursi, Dapil 2 : 2 Kursi, 
Dapil 3 : 2 Kursi, Dapil 4 : 1 
Kursi, Dapil 5 : 2 Kursi, Dapil 
6 : 2 Kursi. gio 

CIBINONG (IM) - Su-
dah saatnya Kabupaten Bogor 
dipimpin figur yang benar-
benar paham dengan urusan 
masyarakat di desa. Apalagi 
jumlah desa di Kabupaten 
Bogor mencapai 419 desa.

Aktivis Pemuda Kabupaten 
Bogor, Daden Ahmad Sughiri 
menilai, bahwa fi gur Calon Bu-
pati (Cabup) Bogor  yang pa-
ham tersebut ada di Jaro Ade. 
“Saya kira fi gur itu ada di Jaro 
Ade karena dia bukan politisi 
baru muncul. Dia berkarir dari 
bawah, dimulai dari Kepala 
Desa (Kades) Cileuksa,” katanya 
kepada wartawan.

Desa Cileuksa yang be-
rada di Kecamatan Sukajaya, 
adalah wilayah paling ujung 
perbatasan Kabupaten Bogor. 
Di sanalah pertama kali Jaro 
Ade mengabdi sebagai kepala 
desa sebelum menjadi anggota 
DPRD Kabupaten Bogor.

“Bahkan Jaro Ade kini 
juga berkiprah di level nasi-
onal, di mana ia bergabung 
di Kadin Indonesia. Dia 
bukan figur baru muncul 
lalu menawarkan diri menjadi 
seorang pemimpin,” ujar 
Daden Ahmad Sughiri.

Untuk itu, Daden Ah-

mad Sughiri pun yakin sekali 
Kabupaten Bogor ke depan 
akan mencetak sejarah baru 
dipimpin oleh seorang bu-
pati mantan kades.

Jika itu terjadi, sebutnya, 
maka akan menjadi sebuah 
catatan besar dan marwah 
politik, bahwa kades ada di 
pundak Jaro Ade. “Ke depan, 
seorang kades itu sangat di-
perhitungkan dalam catatan 
karir politik ke depan. Apalagi 
yang saya perhatikan Jaro Ade 
ini begitu dekat dengan para 
kades se-Kabupaten Bogor,” 
paparnya.

Dari beberapa survei 
terakhir, lanjutnya. Jaro Ade 
selalu di atas meninggalkan 
nama-nama tokoh Kabupat-
en Bogor lain, bahkan ang-
kanya pun sangat signifi kan 
30% sementara yang lain 
bahkan masih di bawah 5%.

“Saya baca survey di 
Charta Politika. Menurut 
saya, hasil survey itu realistis 
berbanding lurus dengan 
track record sosok Jaro Ade 
yang dikenal publik sejak 20 
tahun ke belakang, setida-
knya sejak saat dia menjadi 
Kades Cileuksa Sukajaya,” 
lanjut Daden. gio

Saatnya Kab. Bogor Dipimpin
Orang yang Paham Desa

BOGOR (IM) - Ketua 
Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kota Bo-
gor, Atang Trisnanto siap 
merumuskan insentif  ang-
garan untuk sekitar 1.700 
petugas kebersihan bersama 
dengan Pemerintah Kota 
Bogor. 

Insentif  anggaran bagi 
pasukan kuning perlu diberi-
kan sebagai apresiasi atas 
kontribusi mereka terhadap 
kebersihan di seluruh penjuru 
kota sehingga dua kali bertu-
rut-turut pada 2023 dan 2024 
mendapatkan penghargaan 
Adipura dari Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehu-
tanan (KLHK) setelah selama 
28 tahun tidak pernah diraih.

“Ya, saya kira hal ini ha-
rus sangat diapresiasi. Teru-
tama untuk petugas kebersi-
han sebagai garda terdepan,” 
kata Atang kepada wartawan, 
Senin (11/3).

Dia mengaku sempat 
mendiskusikan hal tersebut 
dengan Wali Kota Bima Arya 
Sugiarto dan Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup.

“Kami cari payung regu-
lasinya dan tugaskan DLH 

untuk merumuskan bentuk 
apresiasi kepada pasukan 
kebersihan. DPRD siap 
memperjuangkan,” terang 
Atang.

Atang memaparkan, 
petugas kebersihan men-
jadi garda terdepan dalam 
mengangkut sampah di 
permukiman, taman, ge-
dung-gedung instansi dan 
seluruh penjuru kota se-
hingga kesan kumuh tidak 
lagi tersematkan. Tentunya 
penghargaan Adipura kini 
layak didapatkan.

“Selain insentif  atau 
bonus prestasi Adipura, ke 
depan perlu kami pikirkan 
anggaran untuk kesejahter-
aan mereka,” tambahnya.

Beberapa bentuk pro-
gram seperti jaminan ke-
sehatan, ketenagakerjaan, 
kelayakan rumah tinggal 
dan pendidikan anak-anak 
petugas, sedang dipertim-
bangkan.

“Meskipun masih meli-
hat ketersediaan anggaran 
dan regulasi, kami perjuang-
kan melalui integrasi pro-
gram dari masing-masing 
OPD,” tegas Atang. gio

Atang Siap Perjuangkan Insentif untuk
1.700 Petugas Kebersihan Kota Bogor

YOGYAKARTA (IM) 
- Erina Sofi a Gudono, istri 
dari putra Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) Kaesang 
Pangarep diwacanakan men-
jadi calon bupati Sleman, 
Daerah Istimewa Yogyakarta 
(DIY), tahun ini. Pihak yang 
mewacanakan adalah Partai 
Gerindra Sleman.

Dilansir dari detikJogja, 
wacana tesebut diakui oleh 
Ketua DPC Partai Gerindra 
Sleman, HR Sukaptana saat 
dimintai konfi rmasi wartawan.

“Gini mas ceritanya 
semua itu kan ada wacana-
wacana terutama internal 
(partai) dulu yang diajukan 
lalu memandang yang lain, 
kira-kira nanti kalau survei 
masuk atau tidak. (Erina?) 
Iya masuk,” ungkap Sukap-
tana, Sabtu (9/3) lalu.

Sukaptana mengatakan 
wacana mengusung istri Ket-
ua Umum PSI jadi Calon 

Bupati Sleman ini meru-
pakan usulan dari internal 
Gerindra. Salah satu pertim-
bangannya karena Gerinda 
butuh sosok kader muda 
yang energik.

“Dari kami memper-
timbangkan nanti kan siapa 
tau masyarakat oh seperti 
ini, mungkin dimunculkan 
kader yang muda, energik 
gitu,” ujarnya.

Selain Erina, Sukaptana 
menyebut sosok lain yang 
berpeluang masuk dalam 
bursa calon Bupati Sle-
man dari Partai Gerindra. 
Mulai dari Sukaptana send-
iri, kemudian Lisman Puja 
Kesuma hingga Danang 
Wicaksana Sulistya.

“Ada saya sendiri, ada 
Danang Wicaksono Sulistya, 
ada Lisman Puja,” ujarnya. 
Namun untuk itu, Gerindra 
butuh berkoalisi dengan 
partai lainnya. pra

Gerindra Wacanakan Erina, Istri
Kaesang Jadi Calon Bupati Sleman

PENGUNGSI DIPULANGKAN PASCA BANJIR DI MADIUN
Pe tugas  gabu ngan te rd i r i  Babins a , 
 Bhayangkara Pembina Keamanan dan 
 Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas), 
Badan Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) membantu warga pengungsi turun 
dari mobil setelah tiba di depan rumahnya 
di Balerejo, Kab.Madiun, Jatim, Senin (11/3).
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SIAP BERDAYAKAN KAUM EMAK EMAK

ProJaya Gelar Simulasi Makan
Siang Gratis di Kota Bogor

BOGOR (IM) - Tim 
ProJaya menggelar simulasi 
program makan siang gratis 
dan aplikasi ciptani sebagai 
support system program 
makan siang gratis pemerin-
tah di GG Apu RT 03/RW 
09, Kelurahan Bondongan, 
Kecamatan Bogor Selatan 
pada Senin (11/3) siang.

Selain itu dalam acara 
yang digelar secara dada-
kan ini, dicetuskan pro-
gram rumah makan gratis, 
pemberdayaan kaum emak-
emak dengan E-warung dan 
perkenalan tokoh muda Aji 
Jaya Bintara.

Ketua Tim ProJaya, 
Frank Kurniawan menu-
turkan, kegiatan makan 
siang gratis ini sebagai 
w u j u d  p r o g r a m  d a r i  
Calon Presiden (Capres) 
dan Cawapres Prabowo-
Gibran untuk di wilayah 
Kota Bogor melalui kader 
terbaik bapak Prabowo 
Subianto untuk berkiprah 
di Kota Bogor.

“Ada sebanyak 250 por-
si makanan yang dibagikan 
ke masyarakat, selain itu 
ada juga tambah dari makan 
siang yaitu susu gratis. Ini 

perdana di Kota Bogor 
bersama ini, dicetuskan juga 
program rumah makan gra-
tis yang akan dimulai setelah 
Idul Fitri 2024 ini,” ungkap 
Frank kepada wartawan di 
sela acara.

Frank memaparkan, 
program rumah makan gra-
tis bersama Ciptani segera 
direalisasikan. Program 
makan siang gratis akan 
berkeliling di Kota Bogor. 

“Ya, kami ini spontan, 
masuk kampung-kampung 
secara dadakan dan mem-
bagikan makan siang. Selain 
itu kami igin memperkenal-
kan ke masyarakat bahwa 
ada tokoh muda yang en-
ergik, berpotensial dan siap 
membangun Kota Bogor 
lebih baik lagi. Menuju Kota 
Bogor emas,” paparnya.

“Program unggulan 
Ciptani, kesejahteraan ibu-
ibu rumah tangga den-
gan modal disponsori oleh 
Kang Jaya ini dilakukan 
supaya sukses, bahwa E-
warung itu harus sukses,” 
pungkas Frank.

Sementara itu, Tokoh 
muda Kota Bogor, Aji Jaya 
Bintara menuturkan, dirin-

ya ada niatan baik untuk 
memperbaiki Kota Bogor. 
Kedua ia sangat konsen 
terkait isu kemanusiaan di 
Kota Bogor, terutama soal 
tawuran, kenakalan remaja 
dan kesemrawutan Kota 
Bogor. 

“Kami hadir di sini in-
gin melihat spontan potret 
Kota Bogor. Masih banyak 
lingkungan yang harus di-
tata, isu kebersihan yang ha-
rus diperhatikan dan kami 
ingin emak-emak di Kota 
Bogor lebih diberdayakan. 
Dengan membuat warung, 
modal bekerjasama den-
gan Ciptani dan menjual 
langsung untuk support 
program makan siang gra-
tis,” ungkap pria yang akrab 
disapa Kang Jaya ini.

“Kami ingin menata ke-
lola Kota Bogor ini, untuk 
menuju Bogor Emas. Saya 
kader Gerindra dan saya 
akan terbuka rekomendasi 
selain dari Gerindra. Na-
mun yang penting bukan 
itu, tetapi turun ke masyara-
kat mendengar aspirasi ma-
syarakat dan kedepan mau 
dibawa seperti apa kota ini,” 
pungkas Kang Jaya.  jai

WALIKOTA BOGOR TINJAU HARGA BAHAN POKOK
Ketua DPRD Kota Bogor Atang Trisnanto (tengah baju putih) dan Wali 
Kota Bogor Bima Arya (baju hijau) meninjau harga bahan pokok di Pasar 
Induk Tekum, Kota Bogor, Senin (11/3).
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